



SEREMI de Salud de Tarapacá realiza Jornadas de EMPA en la región.

Buscan mejorar la salud preventiva de los trabajadores del sector público

En el marco de las políticas públicas orientadas a mejorar la salud preventiva de los trabajadores del sector público, la Secretaría Regional Ministerial de Salud de Tarapacá, ha realizado una serie de jornadas de realización del Examen de Medicina Preventiva del Adulto (EMPA). Esta iniciativa tiene como objetivo detectar tempranamente factores de riesgo en la salud de las personas, promoviendo así un entorno laboral más saludable y consciente.

En el marco de estas jornadas, destacó la relevancia de estas jornadas, señalando que “es importante para nosotros estas iniciativas en el mes del corazón, que nos ayuda a prevenir todas las situaciones que pudiesen generar problemas de salud más graves, como accidentes cerebrovasculares o infartos. Es por eso que estamos llevando estos exámenes médicos preventivos, a los distintos lugares de la ciudad para así evitar enfermedades posteriores” Por su parte, el delegado Presidencial Regional,

Daniel Quinteros, manifestó su satisfacción por la implementación de estas jornadas en los distintos lugares públicos, mencionando que “desde el gobierno del presidente Gabriel Boric, queremos promover la salud como un derecho. La salud no solamente es la ausencia de enfermedades, sino que la posibilidad de lograr el máximo bienestar posible”. Las jornadas del EMPA se ha llevado a cabo en distintos puntos de la región, asegurando que las personas tengan acceso



a este examen gratuito y fundamental, ya que en el examen de medicina preventiva se realiza pesquisa de enfermedades como hipertensión

arterial, diabetes mellitus y dislipidemia, entre otros, además de factores de riesgo como tabaquismo, consumo nocivo de alcohol y malnutrición

por exceso, permitiendo que las personas conozcan sus números de presión arterial, colesterol total, glicemia y peso y talla.

